

martes 6 de julio de 2021

El Ayuntamiento reparte aperos para decorar los balcones y ventanas por las fiestas de San Benito

El área que dirige Badel Albelo entrega a las asociaciones organizadoras del tradicional concurso varas y cestas para incentivar la participación en el certamen, que arranca este jueves



Los balcones y ventanas del centro de La Laguna volverán a engalanarse para celebrar las fiestas de San Benito. La Asociación de Vecinos Casco Histórico de La Laguna y Amigos y Romeros de San Benito han vuelto a organizar su tradicional concurso de decoración para mantener el espíritu festivo en una nueva edición marcada por la pandemia. Trajes típicos, sombreros, cintas y mimbre son algunos de los elementos que se sacarán a la calle para mantener el colorido de estos festejos. Para incentivar la participación, desde la Concejalía de Fiestas se repartirán cestas y varas para ayudar a las familias a adornar las viviendas.

El edil responsable del área, Badel Albelo; la secretaria de la asociación Casco Histórico de La Laguna, Josefina Suárez; y el presidente de Amigos y Romeros de San Benito, Jorge García del Castillo, han presentado este martes el certamen en la Sala Drago del exconvento de Santo Domingo, en donde se expone la muestra *Indumentaria de Tenerife en el Siglo XVIII y XIX*.

El concejal explicó que, si bien desde Fiestas “se ha venido colaborando con las dos asociaciones en ediciones anteriores, en esta ocasión hemos querido apoyar esta iniciativa con la entrega de aperos, porque no todas las personas tienen estos particulares elementos en sus hogares. De esta manera, brindamos gratuitamente estos recursos decorativos a las vecinas y vecinos que quieran participar en el concurso para mantener vivo el espíritu romero en un año tan importante como este, en el que tampoco se podrá celebrar la Romería Regional de San Benito debido a la crisis sanitaria”.

Badel Albelo agradeció a las organizaciones “su esfuerzo por conservar uno de los actos que ya forman parte de los festejos tradicionales de San Benito” y animó a la ciudadanía a engalanar sus ventanas y balcones para “conservar el ambiente festivo en la calle”.

El concurso arrancará este jueves 8 y se prolongará hasta el domingo 11. Un jurado elegido para la ocasión se encargará de premiar las dos mejores decoraciones, una en la zona de San Benito y otra en el Casco.



Entre la programación de actos previstos para esta semana, también destaca la XXXIII Gala de Exaltación a la Mujer Canaria, que tendrá lugar este miércoles en el Teatro Leal. Durante la ceremonia, organizada por el Orfeón La Paz de La Laguna en colaboración con la Concejalía, se homenajeará a la artista Candelaria González. Las personas interesadas en asistir deberán contar con invitación previa, disponible a través de www.entradasatualcance.com [<http://www.entradasatualcance.com/>] y en la taquilla del Teatro.

El jueves, en la Casa Museo de Los Sabandeños, se inaugurará la Sala de los Instrumentos Tradicionales, mientras que el viernes, en el Teatro Leal, se celebrará el Festival VIII Islas y III Memorial Pedro Molina. Para el sábado 10, están previstas ocho exposiciones de trajes típicos del Archipiélago por las calles del Casco y la proyección de imágenes de la romería, desde sus inicios (en 1957) hasta la actualidad, en la torre de la iglesia de La Concepción.

El programa en formato digital puede consultarse en la web del Ayuntamiento y a través de las redes sociales de la Corporación y del área de Fiestas. En el cartel de esta edición, además, se ha incluido un código QR para facilitar el acceso.